

VIZEBÜRGERMEISTERIN



BETTINA ZENTGRAF

+43 650 629 66 19

#MEHRMUT #MEHRWEITBLICK

Hallo. Mein Name ist Bettina Zentgraf und ich bin seit 2020 Vizebürgermeisterin deiner Gemeinde. Es freut mich besonders, dass du für die Gemeinderatswahl stimmberechtigt bist und damit die Möglichkeit hast, die Zukunft in unserer Gemeinde mit deiner Stimme mitzugestalten.

Was bedeutet das für mich jetzt konkret? 🤔 ✓✓

Du entscheidest mit, wer sich in den nächsten fünf Jahren für deine Anliegen und Interessen einsetzen soll.

Das ist ja leiwand!  
Wann ist die Wahl? ✓✓

Es gibt zwei Termine: der Hauptwahltag ist der 2. Oktober. Du kannst von 8 bis 16 Uhr ins Gemeindeamt kommen und deine Stimme abgeben. Du kannst aber auch schon am Freitag, den 23. September zwischen 17 und 20 Uhr beim Vorwahltag wählen gehen.

Und wen wähle ich da? ✓✓

Du wählst eine(n) Bürgermeister:in und die Partei, die im Gemeinderat vertreten sein soll. Auch mein Team und ich stellen uns deiner Wahl! Damit du dir ein Bild von mir und allen Kandidatinnen und Kandidaten der SPÖ Mörbisch machen kannst, habe ich dir unseren Folder mitgeschickt.

Warum sollte ich mir den anschauen? ✓✓

Darin findest du nicht nur unsere Kandidatinnen und Kandidaten, sondern auch unsere Vorstellungen, was wir als Sozialdemokrat:innen in den nächsten Jahren für Mörbisch anpacken wollen. Auch auf unserer Website [www.spoe-moerbisch.at](http://www.spoe-moerbisch.at) stellen wir unser Team und unser Programm ausführlich vor. Die Themen Umwelt und grüne Energie, Nachhaltigkeit und soziale Sicherheit stehen bei uns ganz oben.

Ist da für junge Leute auch was dabei? ✓✓

Natürlich. Gerade für die jungen Menschen haben wir uns viel überlegt. Ihr seid die Zukunft der Gemeinde. Für nähere Details schicke ich dir die Nummer unseres Jugendkandidaten, Marc Heger, der dir alle Ideen auf der nächsten Seite vorstellen wird.

Wenn du Fragen hast, kannst du mich auch gerne persönlich anrufen oder mir eine WhatsApp Nachricht senden. Es würde mich sehr freuen, wenn dir unser Weg für Mörbisch gefällt und du deine Stimme der SPÖ (Liste 1) gibst!

Ich gehe hin! 👍 ✓✓

Dann sehen wir uns bei der Wahl am 23.9 oder am 2.10.!  
Deine Bettina Zentgraf 😊

# SPÖ

Mörbisch



## Marc Heger Jugendkandidat

+43 660 173 78 10

Hallo ich bin Marc Heger, 20 Jahre alt und bin - so wie du - Teil der Zukunft unserer Gemeinde. Ich trete für die SPÖ Mörbisch am 2. Oktober als Jugendkandidat bei den Gemeinderatswahlen an.

Was bedeutet das konkret? 🤔 ✓✓

Als Vertreter der jungen Menschen werde ich eine verlässliche Stimme in unserem Gemeinderat sein, der für die Interessen und Bedürfnisse von Jugendlichen eintritt.

Und woher weißt du, was meine Bedürfnisse sind? ✓✓

Indem wir dir eine direkte Möglichkeit geben mitzubestimmen, was gefördert wird und wo Verbesserungsbedarf besteht. Wir geben dir Raum. Wir starten dazu nach der Wahl eine Umfrage, um deine Bedürfnisse in unserem Ort und Wünsche, die du an die Gemeindeführung hast, abzufragen. Nur mit deiner Meinung können wir Projekte, Initiativen und unser Angebot für Jugendliche optimal weiterentwickeln und uns verbessern.

Und was fällt dir dazu so ein? ✓✓

Wir haben uns natürlich auch überlegt, was wir in unserer Gemeinde für dich anbieten können. Einige Ideen zähle ich hier auf. Es geht um Spaß, um Erlebnisse, um Lernen und um Gemeinschaft.

- Einführung eines Mörbischer Jugendbudgets
- Durch die Gemeinde finanzierte Erste-Hilfe-Kurs als Vorbereitung auf den Führerschein
- Führerschein-Hunderter
- Schaffung einer überparteilichen Jugendplattform durch die Gemeinde
- Von der Jugendplattform organisierte Ausflüge und Events
- Mitsprache bei zukunftsweisenden Entscheidungen
- Schaffung von leistbaren Wohnungen für den Start in die Selbstständigkeit
- Jugend vor den Vorhang! Ehrungen bei Ausbildungs-Abschlüssen und sportlichen Erfolgen
- Lernhilfen und Ausbildungsberatung
- Jugendfreundliche Plätze im öffentlichen Raum
- Sommerkino

Wow, das hört sich gut an 😊  
Wann geht's los? ✓✓

Nach der Wahl. Wenn wir genug Stimmen bekommen, können wir unsere Ideen umsetzen. Wir haben im September aber noch 2 Veranstaltungen, wo du mich auch persönlich treffen kannst: Am 15. September gibt es ein Sommerkino mit „Meine schrecklich verwöhnte Familie“ und am 24. September feiern wir im Jugend-Keller unsere School-Start Party. Die Infos zu den Events schicke ich dir gleich noch.

**15. September um 19 Uhr**  
**SOMMERKINO**  
Adresse  
Film: **Meine schrecklich  
verwöhnte Familie**

**24. September ab 20 Uhr**  
**Party im Jugendkeller**  
**Hauptstraße 49**